

くさのクローバー新聞

お薬の内服回数について



「保育園、幼稚園、小学校ではお薬が飲ませないので、1日2回の薬をください。」と患者様のお母様によく言われます。これに対する答えは、医師によつても、処方される薬の種類によつても見解が違うと思いますが、少なくとも当院から処方する薬に関しては以下の通りです。

内服薬の多くが1日3回毎食後となつています。やはり科学的にも1日3回の方が効果があるのでそのようになつています。お風呂に内服が出来ない保育園、幼稚園、小学校に行つているお子様は、朝(9時)と、帰つてすぐ(17時)と、寝る前(21時)などのようにしていただけるとよいと思います。少なくとも3~4時間ほど間隔をあければ良いでしょう。

食事と関係なく飲ませても大丈夫です。(逆を言ひつと、食事後の満腹時に内服させると吐き出してしまう事もあります。) どうしても食事が気になる方は、少量のミルクやお菓子を食べさせた後に薬を飲ませてください。

※それでも1日3回が無理な時は御相談下さい。1日2回でもなんとか大丈夫なお薬を処方します。

当院で処方するお薬に関しては、このように内服させて結構です。他の医院での処方に関しては、このような内服方法では弊害が出る薬もあるかもしれませんので、処方して頂いた医師にご確認ください。

小児科が6月に開設します。
こんにちは、小児科医師の阿部淳(あべじゅん)と申します。
佐賀県内の各地の病院で、10年ほど小児科の診療を行つてきました。

小児科の中では、特に感染症の分野に強く関心をもつて、よりよい医療を目指して頑張つてまいりました。

こどもたちも数多く受診されてくるくさの耳鼻咽喉科ですが、6月より、院内にて小児科の診療もあわせて行っていくこととなり、現在までの準備を進めているところです。(当面は、耳鼻咽喉科の外来を受診された患者さんのうち、耳鼻咽喉科の診療を受けていただきたいうえで、小児科的な診療を要すると判断された患者さんの診療を行います)
これまでの経験を活かし、こどもたちの小さなサインにも気を配つた、こどもたちにとってやさしい医療を目指します!
みなさま、どうぞよろしくお願い致します。

こんにちは!看護師の中尾愛です。
今年入社しました。いち早く仕事を覚え患者様によりそつていきたいと思います。
好きな食べ物はケーキです。
美味しいケーキ屋さんがあったら教えてください。
苦手な食べ物は赤身の魚です。
ですが近々、スタッフ数名と糸島にある「いろり」というお店に海鮮丼を食べに行く予定です。赤身の魚にも是非チャレンジしてみます。みなさんも行ってみてください。
もし行かれた時は感想を聞かせてくださいね(笑)

くさの耳鼻咽喉科

〒843-0001

佐賀県武雄市朝日町大字甘久 1287

制作者:轟木、樋口

＜患者アンケートのお返事＞

待ち時間が長かったので予約システムを教わり、してみたら意外と簡単でした。あの通院は予約システムを利用しています。

予約システムをご利用いただきありがとうございます。

今後もご利用いただき、待ち時間の短縮に継げていただけたらと思います。
今後ともどうぞよろしくお願ひします。

スタッフ一同、先生の対応がとてもしんせつでよかったです。待合室にテレビ（NHK）などあつたらもうと良かつたと思う。

お褒めの言葉ありがとうございます。

今後も親切・丁寧な対応を心がけて参ります。

待合室のテレビに関してですが、当院ではテレビではなく、病気に関することや当院の情報を中心にお伝えしたいと思っています。サガテレビのサイネージを利用してニュースや天気予報などを流しておりますので、そちらを「覗ください」。

また、待合室上方にてDVDを流しておりますのでそちらもお楽しみいただけたら幸いです。

質問したことにも丁寧に対応し答えていただけた

お褒めのお言葉をいただき、ありがとうございます。質問等ございましたらお気軽に
お声かけ下さい。」納得いただけるように、わかりやすく丁寧に説明するよう心がけ
ております。

今後ともどうぞよろしくお願ひします。

私は1時間(太良・武雄)かけても受診します。皆さん(受付)笑顔で対応もよく先生
も分かりやすく説明。「」で良かったと思います。清潔な病院、皆さんの応対とってもい
いです。待ち時間も無駄なくスムーズです。これらを続けられて、益々の「繁栄祈つて
ます。くさの耳鼻咽喉科、「」まできれいな病院になるとは始めの「」は思っていません
でした。素晴らしい病院でいつまでも武雄の有名病院として成長されること願つてま
す。(院長先生のたゆまぬ努力だと思います)

お褒めのお言葉をいただき、ありがとうございます。遠方から受診していただき本当に
うれしいです。これからも皆様に利用していただきやすいクリニックを作つていただきたい
思います。どうぞよろしくお願ひします。

ただ、一つだけ残念に思つたことは、夕方の子ども達が多い時に来院した時、子ども達
の元気な声に受付の方や看護師さんの声が消されたように聞こえず、呼出し番号も後
回しになつてしまつた事です。年配の方はもっと聞くえなかつたと思います。不在呼び出
し(?)番号がモニターにどんどん増えてました。体調が悪い方もいらっしゃると思いま
す。走り回つたり、大きな声で話したりする子ども達や保護者の方たちへの配慮等、よ
ろしくお願ひします。

貴重なご意見ありがとうございます。

なるべく分かりやすいように大きな声でお呼びするように心がけておりますが、今後は
お子様が走り回つたりして危険な場合などは「こちらからお子様・保護者様にお声をか
けさせていただき注意を促すなどの配慮を行つてきます。

呼び出し等分からない場合は、お手数ですが近くのスタッフにお尋ねください。
今後ともどうぞよろしくお願ひします。

スタッフの方がいつも優しく笑顔で接してくださるので、子どもも私もスタッフのお姉さ
んたちが大好きです。いつもありがとうございます。

ありがとうございます。

患者様には笑顔と思いやりの心を忘れずに接しております。

このようなお褒めの言葉を頂き大変嬉しく思います。

今後ともどうぞよろしくお願ひします。

今日は待ち順番を飛ばされましたので「」注意ください。

大変申し訳ございませんでした。スタッフ間で話し合いを持ちました。

今後も注意して順番をすすめさせていただきたいと思います。
今後ともどうぞよろしくお願ひします。